



令和4年度 若宮コミセンだより

結 -YUI- 5月号

(令和4年5月10日発行)



▶若郷教室は春のお出かけ♪♪

4月8日若郷教室では今年度第1回目【八幡のつるし雛でひなまつりにいってみっぺし♪】という事で春のお出かけをしました。湯川村勝常寺やたから館、八幡コミセンのつるし雛を見学し、暖かくなってきた春の陽気の中楽しみました。



勝常寺・たから館は湯川村ですが、近いようでなかなか行く機会は少ないのかもしれませんが。皆さん真剣に見学されていました。今回のメイン会場『八幡のつるし雛』は来年でなんと10周年だそうです！毎年これほど素晴らしいのに来年10周年の記念イヤーはどのようになるのか今から楽しみです♪

次回若郷教室は6月を予定しています。ご興味のある方は若宮コミセンまでお気軽にご連絡ください。

▶グラウンド車乗り入れ

やめてください！！

皆さんが使用する

大切な場所です！



先日旧若宮小学校グラウンドへの車の乗り入れの形跡（タイヤ跡）が複数回ありました。誰が何のために乗り入れたのかはわかりませんが、グラウンドゴルフやソフトボールなど皆さんが使用する公共の場所です。除草剤の散布や整地など大切に手入れもしています。グラウンドへの車の乗り入れはしないようお願いいたします。また、いたずらに乗り入れている方がいらっしゃいましたら若宮コミセンへご連絡ください。

▶ガキ大将教室今年度も元気に始動★☆☆

今年度もガキ大将教室元気に始動しました！第1回目は毎年恒例『開講式と和菓子づくり&茶道体験』1年間一緒に活動する仲間と縦割り班をつくり活動しました！和菓子作り講師に蓮沼様、茶道講師に齋藤様をお迎えし伝統の技を教えていただきました。これから1年間コロナに負けず元気いっぱい楽しみましょう♪



▶資源回収のお知らせ

坂下南小（原、中村、羽林以外の地区が対象です）の資源回収が、5月29日（日）に予定されています。この資源回収での収益は、地区での子ども会運営資金や若宮地区児童育成活動などの資金に充てさせていただきます。

詳しい内容については、回覧でお知らせいたします。皆さまのご協力をよろしくお願いいたします。

＜回収物＞●紙類（新聞紙 チラシ 雑誌 ダンボール）

※ばらけないように紐などで結んで下さい。

●缶類（アルミ缶 スチール缶）

※アルミとスチールに分別して下さい。

※新型コロナウイルス感染拡大の状況

により、変更の場合があります。

ご理解の程お願いいたします。



＜事務局からのお知らせ＞

コミュニティセンターは、基本土日祝日は閉館です（事業等が入っている場合は開館していることもあります）。また、毎週月曜日は会議のため、毎月10日、25日は各行政区（若宮地区内）に文書配布のため、午前中は不在となります。

今までコミセンを不在にしておりますとコーディネーターと連絡がつきづらくなっていました。5月よりコミセンの電話に転送機能を付けましたので、コミセンにお電話いただければ不在にしているてもコーディネーターの携帯につながります。今までご不便をおかけしてしまいました。これからはより気軽にお電話・お問い合わせいただければ幸いです。

若宮コミュニティセンター

TEL 83-3218（転送機能あります）

※時間外など急用の場合は、会津坂下町役場政策企画班

☎84-1504 までお電話ください。